



清田区役所ホームページ「きよたF a n倶楽部」でも、
さまざまな行事の様子を写真で紹介しています。
<http://www.city.sapporo.jp/kiyota/announce/photobox/>



清田区民フォーラム「地域通貨・エコ マネーってどんなもの？」(3月23日)

区役所で、地域の住民約90人が参加して、地域通貨についての区民フォーラムが開かれました。「くりやまエコマネー研究会」の長谷川警一代表の基調講演の後、参加者がゲームを通じて地域通貨を体験。最後にパネルディスカッションで、清田区のまちづくりについて話し合いました。



清田中央地区 高齢者ふれあい訪問 (3月24日)

清田中央地区福祉のまち推進センターで、同地区に住む70歳以上のひとり暮らしのお年寄り112人に、手作りのお弁当や鉢花を届けました。訪問を受けたお年寄りは、「お弁当が来るのを楽しみにしていました」とうれしそうに話していました。



札幌清田区少年消防クラブ 「卒団式」 (3月25日)

区民センターで、少年消防クラブの「卒団式」が行われ、卒団する地域のちびっこ消防士44人に各クラブの部長から1人ずつ「卒団証」が手渡されました。卒団生たちは「クラブで学んだことを中学生になっても生かします」と話していました。



清田南・清田緑小学校合同 交通安全パレード (4月5日)

清田中央地区で、清田南小学校と清田緑小学校の新1年生や在校生、父母や地域住民など約660人が参加して、交通安全を訴えるパレードが行われました。パレードの参加者は、手に交通安全の旗や標語が書かれたプラカードなどを持って行進。中間地点となる清武館では両校の交流会が開かれ、交通安全を共に誓い合いました。